

NR 2 vom 25.02.2016



Sportliche und musikalische Jugendliche wurden geehrt

Die besonderen Erfolge der Kinder und Jugendlichen in den Bereichen Sport und Musik zu ehren, ist in Bedburg-Hau seit 35 Jahren Tradition und ein fester Termin im Kalender zum Jahresbeginn. So kamen auch in diesem Jahr insgesamt 34 Kinder und Jugendliche in den Ratssaal der Gemeindeverwaltung mit Ihren Trainern, Betreuern, Eltern und Geschwistern um aus den Händen des Bürgermeisters Peter Driessen einen Ehrenpreis für erzielte Erfolge aus dem Vorjahr zu empfangen. Die Kreismusikschule Kleve unter der Leitung von Herrn Thomas Dieckmann führte in der Pause eine eindrucksvolle musikalische Darbietung vor.